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INDICAÇÃO Nº 405/2017 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja oficiado 

ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos no sentido de que possa 

providenciar os seguintes benefícios no prédio da Rodoviária: 

 

 melhorar a iluminação de toda a área daquela Rodoviária; 

 

 designar Guarda Municipal para fazer rondas diárias naquela região, principalmente 

nas madrugadas, quando às 04:30h sai de lá o primeiro ônibus para Campinas, 

 

 colocação de dois (02) relógios (tamanho grande) nas dependências da Rodoviária; 
 

 retirada dos muitos pombos daquele prédio. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A Rodoviária de Jaguariúna existe há 29 anos, e todos nós sabemos que 

ela é a porta de entrada da nossa cidade, local aonde chega pessoas curiosas em 

conhecer a cidade chamada de “bonita por natureza”. Mas ao descerem dos ônibus, esses 

visitantes à primeira vista, não têm boa impressão.  

Nos banheiros masculinos e femininos não existem porta papéis, 

espelhos e inclusive um fraldário, que é muito importante. A limpeza é feita de maneira 

precária, e em qualquer momento que se passa pelo local, sente-se forte odor, gerando 

mal estar aos usuários.  

A área externa está precária, principalmente o estacionamento que serve 

de abrigo para pessoas e animais que dormem no local. Existem lâmpadas queimadas, o 

que ocasiona escuridão, podendo qualquer pessoa ser alvo de meliantes.  

Quanto à segurança, precisa-se de maior atenção, principalmente no que 

se refere ao banheiro feminino que fica próximo a área de estacionamento, correndo o 

risco de alguma mulher ser abordada e até mesmo atacada dentro dele. A permanência de 

um funcionário facilitaria esta questão, principalmente para manter os banheiros limpos. 

Seria interessante também, que se fossem colocados vasos de plantas para alegrar a  
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entrada da rodoviária e flores debaixo das árvores do estacionamento, bem como, um 

planejamento para remanejar os muitos pombos que se proliferam. 

A proximidade entre seres humanos e pombos é bastante prejudicial, 

expondo o humano a doenças graves, em especial se houver contato com as fezes secas 

da pomba doméstica. Inalá-las com a poeira urbana pode causar desde uma simples 

alergia de pele até sérios problemas de respiração, ou mesmo afetar o sistema nervoso 

central.  

O problema com pombos na rodoviária é antigo, algumas medidas já 

foram tomadas para inibir que estas aves façam seus ninhos sob o telhado, porém não 

tiveram a eficácia esperada. 

É comum encontrar pessoas na rodoviária reclamando da sujeira e dos 

transtornos causados pela permanência dos pombos no terminal. Nos últimos meses, 

apesar de varias solicitações realizadas, nenhuma medida foi tomada. 

Diante do exposto, acredito que esta propositura será bem acolhida pela 

Administração Municipal que envidará todos os esforços para concretizá-la. 

Secretaria da Câmara Municipal, 24 de novembro de 2017. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, de 06 de dezembro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 


